

Partido Colorado lidera conteo en elecciones paraguayas



El Colorado lidera el conteo hasta ahora en Paraguay. Foto: PL

Asunción, 30 abr (RHC) Los primeros datos del conteo en Paraguay muestran hoy a la fórmula del Partido Colorado (Santiago Peña-Pedro Alliana) al frente de las elecciones para la presidencia, cuando el

escrutinio alcanza el 12,53 por ciento de las 12 mil 259 mesas de votación instaladas.

Los punteros tienen el 44,63 por ciento del sufragio, seguidos de Concertación Nacional para un Nuevo Paraguay de Efraín Alegre con un total del 30 por ciento.

Este domingo se escogerá además 45 senadores titulares y 30 suplentes, 80 diputados titulares y 80 diputados suplentes, 17 gobernadores, 257 miembros titulares y la misma cantidad de suplentes para Juntas Departamentales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321199-partido-colorado-lidera-conteo-en-elecciones-paraguayas>



Radio Habana Cuba